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「命の大切さを知り、奉仕できる幸せ」
「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

就 任 挨 拶
◎会長就任挨拶    　　　 　　会  長　岡　本　浩　三　会員
　今年度会長を拝命致しました、岡本  浩三です。
　就任挨拶をさせていただきます。昨年度PETS研修、また堀川ガバナー補佐による協議会でのご指導を戴き、覚悟はした
とはいいながら、今日この場での緊張と、感激を格別と、感じております。加えて本日は“遠来の友”、京都朱雀RCの皆さんのご
出席を戴き、激励を戴きました。厳しい環境の中、ようこそおいでくださいました。本当に感謝です。有難うございます。
　まず会長という大きく、重要かつ、責任ある任にご推薦、選任いただきました事に、感謝お礼を申し上げます。入会12年を迎えます身ながら、まだま
だ経験浅く、“浅学菲才”を地で行くことを自認しておりますが、自身の姿勢としては、、誠実に、クラブの歴史を大事にし“温故知新”をモットーに今年
度クラブの運営に当たる所存でございます。私の幸せは、創立会員である、8名の皆様、木本会員、藤岡会員、山下会員、高橋会員、丹治会員、岡
村会員、堀川会員、川西会員がおられ、更には入会の推薦を戴いたお二人、岩本一壽会員、横山俊彦会員、が、いつもクラブに居られて、何事も相
談できること。本当に心強く思う次第です。どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、年度の始めとして、私が思いますことは、まだまだコロナという影響が大きく残ります現在、これを無視することは出来ません。昨年度は例会
の実施もままならず、会員の皆さんと、親しく一堂に会することもできない日を過ごしました。そして我がクラブには節目となる、大きな行事３０周年記念
事業も残念にも、今年度への先送りとなりました。今年度に於いて、是非とも前年度実行委員のみなさんと、協力し乍ら、希望のある、岡山北西RCの
立派な記念事業の実施を皆さんと祝したいと思います。
　そして更に今一つ、来年２月には、３０周年に先駆けて、第８，第９グループのIM（インターシティーミーティング）が、我々岡山北西RCが主幹となって津
山ロータリー様と共催実施の予定となっております。小松実行委員長の指揮の下、協力してやり遂げたく思います。どうぞ皆様よろしくお願いいたします。
　今年度RI会長、シェカール・メータ氏は“奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために”と提唱されました。奉仕する経験が自分の人生を豊かにす
ると説いています。奉仕はRCの永遠のテーマです。求められている奉仕を模索致します。地区ガバナー、岩﨑陽一氏は“未来のロータリーを築こう”
を地区スローガンとされました。明日のあるべきロータリーの姿を模索し、変化のある時代に対応できる、人材の育成に努めることが、重要と発せられま
した。わが北西RCには豊かな人材があります。ロータリー歴３０年の創立会員、人生経験豊かな先輩方、活力行動力のある若い会員の皆さん、そん
な皆さんとの友愛の中には、必ずや正しい、回答があると信じます。また今年度わがクラブから、ガバナー補佐として、堀川辰也会員が就任されます。
RIの動向、情報、更に地区情報、指導が密接に受けられる事はクラブの成長に繋がることと期待します。そうして明日を担う若い会員の皆さんが更に、
今一度ロータリアンとしての意識を強く持たれ、明日の活力あるクラブ作りの先頭に立っていただけることを願っています。
　今年度会長として、スローガンを、”命の大切さを知り、奉仕できる幸せ“と掲げました。コロナの渦中にあり、会員はじめ家族の方々の心と、体の
健康こそが大事と考えます。それを支えとして、社会への奉仕ができる事の幸せを感じたいと願います。
　今年度　重点目標として、次の5項目を設定致しました。
1． まず友愛の場で、自分磨きを。として具体的には、次の4点
①内部卓話への積極参加 ②IDM に積極参加しロータリーを理解しよう ③配偶者の参加を奨励し、親睦を高めよう ④活発な同好会作り

２．次に、奉仕活動は、ロータリーの永遠のテーマとし、次の２点
①高校生による、岡山の歴史、文化研究フォーラムの開催
②地域社会への貢献として、犯罪被害者支援を目的とし、「あした彩」の活動支援

３．これも、クラブの変わらぬテーマ、会員増強、会員維持
①創立時会員数５４名に戻したい（７名増員、内女性会員２名）・ロータリー賞への取り組み必須項目であります。

４．IMの支障なき実施（２月１３日㈰主幹クラブとして実施）
５．友好クラブ、京都朱雀RCとの多様なる交流を充実（永年の友愛を大事に育む）
以上　掲げた目標が、今年度支障なく進み、ロータリー活動が更に充実したものとなりますよう、会員各位のご協力、宜しくお願い致します。さらにご
報告として、毎週の会長報告については、各月間毎のロータリー目標を中心に、また今大河ドラマで話題の、“渋沢栄一”氏の残された“一日一釧”
の中から、参考になるメッセージをご紹介して行こうと思っております。現在の日本の根幹にある、大きな事業に数多く関わり、功績を残した彼の言葉
は、感銘することも多くあります。ご了承ください。
　私は学者でも、知識人でもありません。時に、俗っぽい挨拶があろうかと思います。これも、どうぞロータリーの寛容のお気持ちでお許しを戴きたく
宜しくお願いいたします。
　以上私の就任挨拶とさせて頂きます。

◎幹事就任挨拶    　　　 　　幹  事　日　笠　伸　之　会員
　本年度、岡山北西RCの幹事を仰せつかりました日笠伸之でございます。
　故・大饗会員の紹介で平成26年4月に入会して今年で8年目とな ります。
　岡本会長から私に幹事就任の打診があった際、「次年度は特に何もないから」と言われて安易にお引き受けしたものの、
本年度はIMがあったり延期された30周年があったりだけでなく、本年度は6RC幹事会の代表幹事の当番だったりと、実はい
ろいろとある年度であることが後からわかりました。しかしながら、これも“自らが成長できるチャンス”と捉えるとともに覚悟を決め、今年1年、これまで
培ってきたことを全て出し切るという想いで最後まで駆け抜けてまいる所存です。
　私自身、先週の金曜日に第2回目の新型コロナウイルスワクチン接種を完了し、万全の状態で今日を迎えております。
　本年度は、計画している行事は雨が降ろうが槍が降ろうが全て実施する覚悟で臨んでまいります。
　昨年度、実施できなかった事業の一つに「岡山の歴史・文化研究フォーラム」があります。この事業につきましては、本年度・鴨井青少年奉仕委員
長を中心に準備を進めており、地区補助金事業にも採択され、今日現在で7校の参加表明をいただいております。
　今後、新型コロナウイルス感染症のような災禍に見舞われたとしても、各種事業を形はどうであれ実行していくためにデジタル化を進めてまいります。
　4月25日にオンラインで行われた第2690地区の地区研修で幹事の「役割と責任」について教わりました。その中で最も印象に残ったことは、“率先
遂行を一般会員に見せる”ということでした。
　私の座右の銘は、「いまやらねばいつできる わしがやらねば たれがやる」であります。ご存知の通り、これは岡山県井原市出身の彫刻家・平櫛田
中さんの言葉です。
　本年度のクラブ運営方針は、岡本会長の就任挨拶にあった通りですが、掲げられた目標の達成に向け先頭に立って取り組んでいく所存です。
　本年度は、わがクラブの未来がかかった大事な1年とな ります。今こそ未来のロータリーを共に築いてまいりましょう ！
　以上、簡単ではございますが、私の就任挨拶とさせていただきます。 

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　13名 出 席 率　71.11％　　　　
欠 席 者　鴨井，川本，児島，駒井，小菅，三宅，森本，岡村，鈴木，田原，丹治，氏房，与田

ゲスト・ビジター 
〈京都朱雀ロータリークラブ〉　会長　大友  義博  様
　　　　　　　　　　　　 会長エレクト　木村  雄太郎  様
　　　　　　　　　　　　 幹事　大谷  裕三  様
　　　　　　　　　　　　 家族姉妹友好クラブ委員長　野呂  輝夫  様
　　　　　　　　　　　　 親睦委員長　砂田  隆  様
〈米山奨学生〉　兪  晨茜　様

京都朱雀RC　会長挨拶 京都朱雀RC 会長　大　友　義　博　様
　本日は、岡山北西RC　岡本　浩三会長様始め会員の
皆様、今年度初例会おめでとうございます。
　私始め、京都朱雀RC5名で訪問させて頂けること、大変
嬉しく思っております。この一年半近くは、RCもコロナ禍、クラ
ブ行事、地区行事の臨時休会や中止が相次ぎ、大きな転換
期を迎えていると思います。周年事業を迎えられた他のRC
が中止されている中、2020－21年度に岡山北西RC様も30周年迎えられ、記念式
典をどうするか大変悩まれたと思います。30周年記念事業を、今年度に延期され
る英断をされるには、大変な苦労と数多くの議論を尽くされ決められた結果で簡

単なことではなかったことお察し申し上げます。是非、2022年5月８日の岡山北西RC30周年記念式典には、京都朱雀RCより多くの会員家族
でお祝いに寄せて頂きたいと思います。個人的にも岡本　浩三会長様には、私含め妻とも仲良く接して頂いておりまして、早速ホットラインを
結ばせて頂きました。友好クラブを締結して、20年経ちお互いのクラブも若い会員が増えておりますので、以前にも増して延期になっておりま
す合同例会を含め、益々、親密な交流が深めていければと思います。
　本日は、二年ぶりの初例会お呼び頂き有難うございます。

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
（新年度、スタートに当たり、会長紹介挨拶）
　本日から新しい年度がスタートいたします。会員皆さんからのご賛同、ご協力を得て各委員の任も決まり、いよいよ船出を致します。私共
ひな壇の皆様共に、今後一年間の運営をいかに実行していくべきか、その責任の重さに、身の引き締まる思いでおります。ではひな壇の皆さんを
紹介いたします。
１， 副会長、クラブ奉仕委員長　　末吉　賢多　会員
　幹事経験者、IMをはじめ各行事の責任者として立派に仕事をこなされており、今後のクラブの推進者として頼もしく思っております。
１， 幹事　　日笠　伸之　会員
　若さ（45歳）と情熱で、RCの活動を真摯に考えてくれています。明日の北西を託す人材です。ご苦労をかけます。
１， 副幹事　　小林　龍平　会員 
　私生活でも伴侶を得られ、充実の生活、また大きな組織の中にあっての統率力、推進役を信頼しております。ご苦労をかけます。
１， S.A.A.　福元　裕之　会員
　通算のRC会員歴は長く、会場監督として会場の安全、品位、規律などに注意、配慮に気を配ってくれるものと思います。
１， 副Ｓ.Ａ.Ａ.　奥田　詠子　会員
今年度ひな壇の紅一点、年齢は、敢えて申しませんが、スタイリストとしてのお仕事柄、心身共に若く、彼女の持ち味を生かした活動に期待
しております。
そして、会長としての岡本でございます。
理事、役員の皆様とともに、情熱をもって未だ、コロナの影響も少なからず残っている現状ですが、会員諸氏のお知恵と、ご協力を支えにして、
一年間運営に当たります。
どうぞよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 菊池地区ガバナー事務所閉鎖のお知らせ、友末地区ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届いております。
② 岡山済生会病院での「医療機関へ大型プロジェクター及びiPad寄贈」の目録贈呈式が山陽新聞に掲載されましたので回覧いたします。
③ 御祝行事記念品についてのアンケートを配付しておりますので、岡山北西RC事務局までご返信くださいますようお願いいたします。
④ RIテーマバッジを配付しております。
⑤ 本日例会前11：30より「第1回理事役員会」を開催いたしました。
⑥ 7月のロータリーレートは1$=111円です。
⑦ ロータリーの友7月号、ガバナー月信 Vol.1、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
⑧ 財団室NEWS7月号、他クラブ週報を回覧いたします。

旧ひな壇表彰

スマイル報告　
京都朱雀RC : 岡本浩三会長、新年度スタートおめでとうございます。
京都朱雀RC　大友義博様 : 岡山北西RC様、私はじめ5名で表敬訪問に寄せて頂きました。
京都朱雀RC　野呂輝夫様 : 初例会参加させていただきます。
ひな壇一同 : 京都朱雀RCの皆様、本日はお足元が悪い中、遠路はるばるお越しくださいましてありがとうございます。

岡山北西RCの皆様、本日より1年間、よろしくお願いいたします。
川西会員 : 京都朱雀RCより大友会長はじめ4名様の御訪問ありがとうございます。また7日（水）には岡山北西RCより5名が

表敬訪問させて頂きますので、よろしくお願い致します。
平松会員 : 堀川辰也第9グループガバナー補佐、ならびに当クラブの岡本浩三会長の活動方針に敬意を表します。また、直

前会長として友好クラブの京都朱雀RCのご高配に心から感謝申し上げます。
堀川会員 : 京都朱雀RC大友会長はじめ4名の皆様のご来訪を歓迎します。

岡本新会長をはじめひな壇の皆様にはこれから1年間お世話になります。
仲田さん岡山RCのクラブ協議会、ご苦労様でした。

原　会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。岡本会長、日笠幹事、ひな壇の皆様、今年1年よろしくお願いします。
山下会員 : 京都朱雀RC会員皆様の来岡を感謝してスマイルします。

岡本浩三丸の出航をお祝いします。
仲田会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそ北西RCへ、やっとお会いできましたね。また友好の輪が広がっていけばと思います。

新年度ひな壇の皆様この1年よろしくお願いします。
藤木会員 : 新年度始まりました！！また、京都朱雀RCの皆様方ようこそ、おいでくださいました。
竹本会員 : 岡本浩三会長、年度のスタートを祝してスマイル致します。
藤岡会員 : 岡本会長をはじめとする新ひな壇の方々、今年1年のご活躍を祈念しています。

米山奨学生のアカネさん、元気そうで何よりです。
相原会員 : 岡本会長、日笠幹事はじめ新年度のひな壇の皆さまのスタートを祝してスマイルいたします。
西岡会員 : 岡本会長、日笠幹事、本年度の出航をお祝いしスマイルします。
久松会員 : ひな壇の皆様、1年間よろしくお願い致します。
入江会員 : 岡本丸の船出を祝して！！

 17件83,000円（累計83,000円）

インターアクト委員会報告
 インターアクト委員長　日笠　常信  会員
2690地区クラブインターアクト委員長会議
2021年7月5日14：20～16：30ウェブ会議
議題1. 各県新役員の報告
　　2. 本年各県行事の報告
　　3. 第44回インターアクト地区大会
　　　ホスト ： 岡山学芸館高校インターアクトクラブ、
　　　　　　岡山備南ロータリークラブ
　　　7月24日ウェブ会議　
　　　大会テーマ ： 
　　　　世界を知ろう　変えていこう　今だからこそインターアクト
　　4. 各校インターアクトクラブの現状の紹介
　感想 ： ズームの会議で移動がない点は時間の節約となった

理大中高インターアクトクラブは高3男子5名に留まるので、
下級生の勧誘が急務

野球同好会 野球同好会監督　笠原 英司  会員
７月１０日㈯ 小鳥の森にてマサテックと野球試合を行います。
時間は１９：００からです。
今期はコロナの影響等があり２戦目です。
応援宜しくお願い致します。

７月お祝い行事

7月19日㈪
ガバナー公式訪問例会
国際ロータリー第2690地区
ガバナー  岩﨑 陽一 様
ガバナー随行者 

𠮷田 　博 様

7月12日㈪
「就任挨拶」
副会長  末吉 賢多 会員
副幹事  小林 龍平 会員
S.A.A. 福元 裕之 会員
副S.A.A. 奥田 詠子 会員



就 任 挨 拶
◎会長就任挨拶    　　　 　　会  長　岡　本　浩　三　会員
　今年度会長を拝命致しました、岡本  浩三です。
　就任挨拶をさせていただきます。昨年度PETS研修、また堀川ガバナー補佐による協議会でのご指導を戴き、覚悟はした
とはいいながら、今日この場での緊張と、感激を格別と、感じております。加えて本日は“遠来の友”、京都朱雀RCの皆さんのご
出席を戴き、激励を戴きました。厳しい環境の中、ようこそおいでくださいました。本当に感謝です。有難うございます。
　まず会長という大きく、重要かつ、責任ある任にご推薦、選任いただきました事に、感謝お礼を申し上げます。入会12年を迎えます身ながら、まだま
だ経験浅く、“浅学菲才”を地で行くことを自認しておりますが、自身の姿勢としては、、誠実に、クラブの歴史を大事にし“温故知新”をモットーに今年
度クラブの運営に当たる所存でございます。私の幸せは、創立会員である、8名の皆様、木本会員、藤岡会員、山下会員、高橋会員、丹治会員、岡
村会員、堀川会員、川西会員がおられ、更には入会の推薦を戴いたお二人、岩本一壽会員、横山俊彦会員、が、いつもクラブに居られて、何事も相
談できること。本当に心強く思う次第です。どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、年度の始めとして、私が思いますことは、まだまだコロナという影響が大きく残ります現在、これを無視することは出来ません。昨年度は例会
の実施もままならず、会員の皆さんと、親しく一堂に会することもできない日を過ごしました。そして我がクラブには節目となる、大きな行事３０周年記念
事業も残念にも、今年度への先送りとなりました。今年度に於いて、是非とも前年度実行委員のみなさんと、協力し乍ら、希望のある、岡山北西RCの
立派な記念事業の実施を皆さんと祝したいと思います。
　そして更に今一つ、来年２月には、３０周年に先駆けて、第８，第９グループのIM（インターシティーミーティング）が、我々岡山北西RCが主幹となって津
山ロータリー様と共催実施の予定となっております。小松実行委員長の指揮の下、協力してやり遂げたく思います。どうぞ皆様よろしくお願いいたします。
　今年度RI会長、シェカール・メータ氏は“奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために”と提唱されました。奉仕する経験が自分の人生を豊かにす
ると説いています。奉仕はRCの永遠のテーマです。求められている奉仕を模索致します。地区ガバナー、岩﨑陽一氏は“未来のロータリーを築こう”
を地区スローガンとされました。明日のあるべきロータリーの姿を模索し、変化のある時代に対応できる、人材の育成に努めることが、重要と発せられま
した。わが北西RCには豊かな人材があります。ロータリー歴３０年の創立会員、人生経験豊かな先輩方、活力行動力のある若い会員の皆さん、そん
な皆さんとの友愛の中には、必ずや正しい、回答があると信じます。また今年度わがクラブから、ガバナー補佐として、堀川辰也会員が就任されます。
RIの動向、情報、更に地区情報、指導が密接に受けられる事はクラブの成長に繋がることと期待します。そうして明日を担う若い会員の皆さんが更に、
今一度ロータリアンとしての意識を強く持たれ、明日の活力あるクラブ作りの先頭に立っていただけることを願っています。
　今年度会長として、スローガンを、”命の大切さを知り、奉仕できる幸せ“と掲げました。コロナの渦中にあり、会員はじめ家族の方々の心と、体の
健康こそが大事と考えます。それを支えとして、社会への奉仕ができる事の幸せを感じたいと願います。
　今年度　重点目標として、次の5項目を設定致しました。
1． まず友愛の場で、自分磨きを。として具体的には、次の4点
①内部卓話への積極参加 ②IDM に積極参加しロータリーを理解しよう ③配偶者の参加を奨励し、親睦を高めよう ④活発な同好会作り

２．次に、奉仕活動は、ロータリーの永遠のテーマとし、次の２点
①高校生による、岡山の歴史、文化研究フォーラムの開催
②地域社会への貢献として、犯罪被害者支援を目的とし、「あした彩」の活動支援

３．これも、クラブの変わらぬテーマ、会員増強、会員維持
①創立時会員数５４名に戻したい（７名増員、内女性会員２名）・ロータリー賞への取り組み必須項目であります。

４．IMの支障なき実施（２月１３日㈰主幹クラブとして実施）
５．友好クラブ、京都朱雀RCとの多様なる交流を充実（永年の友愛を大事に育む）
以上　掲げた目標が、今年度支障なく進み、ロータリー活動が更に充実したものとなりますよう、会員各位のご協力、宜しくお願い致します。さらにご
報告として、毎週の会長報告については、各月間毎のロータリー目標を中心に、また今大河ドラマで話題の、“渋沢栄一”氏の残された“一日一釧”
の中から、参考になるメッセージをご紹介して行こうと思っております。現在の日本の根幹にある、大きな事業に数多く関わり、功績を残した彼の言葉
は、感銘することも多くあります。ご了承ください。
　私は学者でも、知識人でもありません。時に、俗っぽい挨拶があろうかと思います。これも、どうぞロータリーの寛容のお気持ちでお許しを戴きたく
宜しくお願いいたします。
　以上私の就任挨拶とさせて頂きます。

◎幹事就任挨拶    　　　 　　幹  事　日　笠　伸　之　会員
　本年度、岡山北西RCの幹事を仰せつかりました日笠伸之でございます。
　故・大饗会員の紹介で平成26年4月に入会して今年で8年目とな ります。
　岡本会長から私に幹事就任の打診があった際、「次年度は特に何もないから」と言われて安易にお引き受けしたものの、
本年度はIMがあったり延期された30周年があったりだけでなく、本年度は6RC幹事会の代表幹事の当番だったりと、実はい
ろいろとある年度であることが後からわかりました。しかしながら、これも“自らが成長できるチャンス”と捉えるとともに覚悟を決め、今年1年、これまで
培ってきたことを全て出し切るという想いで最後まで駆け抜けてまいる所存です。
　私自身、先週の金曜日に第2回目の新型コロナウイルスワクチン接種を完了し、万全の状態で今日を迎えております。
　本年度は、計画している行事は雨が降ろうが槍が降ろうが全て実施する覚悟で臨んでまいります。
　昨年度、実施できなかった事業の一つに「岡山の歴史・文化研究フォーラム」があります。この事業につきましては、本年度・鴨井青少年奉仕委員
長を中心に準備を進めており、地区補助金事業にも採択され、今日現在で7校の参加表明をいただいております。
　今後、新型コロナウイルス感染症のような災禍に見舞われたとしても、各種事業を形はどうであれ実行していくためにデジタル化を進めてまいります。
　4月25日にオンラインで行われた第2690地区の地区研修で幹事の「役割と責任」について教わりました。その中で最も印象に残ったことは、“率先
遂行を一般会員に見せる”ということでした。
　私の座右の銘は、「いまやらねばいつできる わしがやらねば たれがやる」であります。ご存知の通り、これは岡山県井原市出身の彫刻家・平櫛田
中さんの言葉です。
　本年度のクラブ運営方針は、岡本会長の就任挨拶にあった通りですが、掲げられた目標の達成に向け先頭に立って取り組んでいく所存です。
　本年度は、わがクラブの未来がかかった大事な1年とな ります。今こそ未来のロータリーを共に築いてまいりましょう ！
　以上、簡単ではございますが、私の就任挨拶とさせていただきます。 

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　13名 出 席 率　71.11％　　　　
欠 席 者　鴨井，川本，児島，駒井，小菅，三宅，森本，岡村，鈴木，田原，丹治，氏房，与田

ゲスト・ビジター 
〈京都朱雀ロータリークラブ〉　会長　大友  義博  様
　　　　　　　　　　　　 会長エレクト　木村  雄太郎  様
　　　　　　　　　　　　 幹事　大谷  裕三  様
　　　　　　　　　　　　 家族姉妹友好クラブ委員長　野呂  輝夫  様
　　　　　　　　　　　　 親睦委員長　砂田  隆  様
〈米山奨学生〉　兪  晨茜　様

京都朱雀RC　会長挨拶 京都朱雀RC 会長　大　友　義　博　様
　本日は、岡山北西RC　岡本　浩三会長様始め会員の
皆様、今年度初例会おめでとうございます。
　私始め、京都朱雀RC5名で訪問させて頂けること、大変
嬉しく思っております。この一年半近くは、RCもコロナ禍、クラ
ブ行事、地区行事の臨時休会や中止が相次ぎ、大きな転換
期を迎えていると思います。周年事業を迎えられた他のRC
が中止されている中、2020－21年度に岡山北西RC様も30周年迎えられ、記念式
典をどうするか大変悩まれたと思います。30周年記念事業を、今年度に延期され
る英断をされるには、大変な苦労と数多くの議論を尽くされ決められた結果で簡

単なことではなかったことお察し申し上げます。是非、2022年5月８日の岡山北西RC30周年記念式典には、京都朱雀RCより多くの会員家族
でお祝いに寄せて頂きたいと思います。個人的にも岡本　浩三会長様には、私含め妻とも仲良く接して頂いておりまして、早速ホットラインを
結ばせて頂きました。友好クラブを締結して、20年経ちお互いのクラブも若い会員が増えておりますので、以前にも増して延期になっておりま
す合同例会を含め、益々、親密な交流が深めていければと思います。
　本日は、二年ぶりの初例会お呼び頂き有難うございます。

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
（新年度、スタートに当たり、会長紹介挨拶）
　本日から新しい年度がスタートいたします。会員皆さんからのご賛同、ご協力を得て各委員の任も決まり、いよいよ船出を致します。私共
ひな壇の皆様共に、今後一年間の運営をいかに実行していくべきか、その責任の重さに、身の引き締まる思いでおります。ではひな壇の皆さんを
紹介いたします。
１， 副会長、クラブ奉仕委員長　　末吉　賢多　会員
　幹事経験者、IMをはじめ各行事の責任者として立派に仕事をこなされており、今後のクラブの推進者として頼もしく思っております。
１， 幹事　　日笠　伸之　会員
　若さ（45歳）と情熱で、RCの活動を真摯に考えてくれています。明日の北西を託す人材です。ご苦労をかけます。
１， 副幹事　　小林　龍平　会員 
　私生活でも伴侶を得られ、充実の生活、また大きな組織の中にあっての統率力、推進役を信頼しております。ご苦労をかけます。
１， S.A.A.　福元　裕之　会員
　通算のRC会員歴は長く、会場監督として会場の安全、品位、規律などに注意、配慮に気を配ってくれるものと思います。
１， 副Ｓ.Ａ.Ａ.　奥田　詠子　会員
今年度ひな壇の紅一点、年齢は、敢えて申しませんが、スタイリストとしてのお仕事柄、心身共に若く、彼女の持ち味を生かした活動に期待
しております。
そして、会長としての岡本でございます。
理事、役員の皆様とともに、情熱をもって未だ、コロナの影響も少なからず残っている現状ですが、会員諸氏のお知恵と、ご協力を支えにして、
一年間運営に当たります。
どうぞよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 菊池地区ガバナー事務所閉鎖のお知らせ、友末地区ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届いております。
② 岡山済生会病院での「医療機関へ大型プロジェクター及びiPad寄贈」の目録贈呈式が山陽新聞に掲載されましたので回覧いたします。
③ 御祝行事記念品についてのアンケートを配付しておりますので、岡山北西RC事務局までご返信くださいますようお願いいたします。
④ RIテーマバッジを配付しております。
⑤ 本日例会前11：30より「第1回理事役員会」を開催いたしました。
⑥ 7月のロータリーレートは1$=111円です。
⑦ ロータリーの友7月号、ガバナー月信 Vol.1、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
⑧ 財団室NEWS7月号、他クラブ週報を回覧いたします。

旧ひな壇表彰

スマイル報告　
京都朱雀RC : 岡本浩三会長、新年度スタートおめでとうございます。
京都朱雀RC　大友義博様 : 岡山北西RC様、私はじめ5名で表敬訪問に寄せて頂きました。
京都朱雀RC　野呂輝夫様 : 初例会参加させていただきます。
ひな壇一同 : 京都朱雀RCの皆様、本日はお足元が悪い中、遠路はるばるお越しくださいましてありがとうございます。

岡山北西RCの皆様、本日より1年間、よろしくお願いいたします。
川西会員 : 京都朱雀RCより大友会長はじめ4名様の御訪問ありがとうございます。また7日（水）には岡山北西RCより5名が

表敬訪問させて頂きますので、よろしくお願い致します。
平松会員 : 堀川辰也第9グループガバナー補佐、ならびに当クラブの岡本浩三会長の活動方針に敬意を表します。また、直

前会長として友好クラブの京都朱雀RCのご高配に心から感謝申し上げます。
堀川会員 : 京都朱雀RC大友会長はじめ4名の皆様のご来訪を歓迎します。

岡本新会長をはじめひな壇の皆様にはこれから1年間お世話になります。
仲田さん岡山RCのクラブ協議会、ご苦労様でした。

原　会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。岡本会長、日笠幹事、ひな壇の皆様、今年1年よろしくお願いします。
山下会員 : 京都朱雀RC会員皆様の来岡を感謝してスマイルします。

岡本浩三丸の出航をお祝いします。
仲田会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそ北西RCへ、やっとお会いできましたね。また友好の輪が広がっていけばと思います。

新年度ひな壇の皆様この1年よろしくお願いします。
藤木会員 : 新年度始まりました！！また、京都朱雀RCの皆様方ようこそ、おいでくださいました。
竹本会員 : 岡本浩三会長、年度のスタートを祝してスマイル致します。
藤岡会員 : 岡本会長をはじめとする新ひな壇の方々、今年1年のご活躍を祈念しています。

米山奨学生のアカネさん、元気そうで何よりです。
相原会員 : 岡本会長、日笠幹事はじめ新年度のひな壇の皆さまのスタートを祝してスマイルいたします。
西岡会員 : 岡本会長、日笠幹事、本年度の出航をお祝いしスマイルします。
久松会員 : ひな壇の皆様、1年間よろしくお願い致します。
入江会員 : 岡本丸の船出を祝して！！

 17件83,000円（累計83,000円）

インターアクト委員会報告
 インターアクト委員長　日笠　常信  会員
2690地区クラブインターアクト委員長会議
2021年7月5日14：20～16：30ウェブ会議
議題1. 各県新役員の報告
　　2. 本年各県行事の報告
　　3. 第44回インターアクト地区大会
　　　ホスト ： 岡山学芸館高校インターアクトクラブ、
　　　　　　岡山備南ロータリークラブ
　　　7月24日ウェブ会議　
　　　大会テーマ ： 
　　　　世界を知ろう　変えていこう　今だからこそインターアクト
　　4. 各校インターアクトクラブの現状の紹介
　感想 ： ズームの会議で移動がない点は時間の節約となった

理大中高インターアクトクラブは高3男子5名に留まるので、
下級生の勧誘が急務

野球同好会 野球同好会監督　笠原 英司  会員
７月１０日㈯ 小鳥の森にてマサテックと野球試合を行います。
時間は１９：００からです。
今期はコロナの影響等があり２戦目です。
応援宜しくお願い致します。

例会プログラム例会プログラム

７月お祝い行事
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就 任 挨 拶
◎会長就任挨拶    　　　 　　会  長　岡　本　浩　三　会員
　今年度会長を拝命致しました、岡本  浩三です。
　就任挨拶をさせていただきます。昨年度PETS研修、また堀川ガバナー補佐による協議会でのご指導を戴き、覚悟はした
とはいいながら、今日この場での緊張と、感激を格別と、感じております。加えて本日は“遠来の友”、京都朱雀RCの皆さんのご
出席を戴き、激励を戴きました。厳しい環境の中、ようこそおいでくださいました。本当に感謝です。有難うございます。
　まず会長という大きく、重要かつ、責任ある任にご推薦、選任いただきました事に、感謝お礼を申し上げます。入会12年を迎えます身ながら、まだま
だ経験浅く、“浅学菲才”を地で行くことを自認しておりますが、自身の姿勢としては、、誠実に、クラブの歴史を大事にし“温故知新”をモットーに今年
度クラブの運営に当たる所存でございます。私の幸せは、創立会員である、8名の皆様、木本会員、藤岡会員、山下会員、高橋会員、丹治会員、岡
村会員、堀川会員、川西会員がおられ、更には入会の推薦を戴いたお二人、岩本一壽会員、横山俊彦会員、が、いつもクラブに居られて、何事も相
談できること。本当に心強く思う次第です。どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、年度の始めとして、私が思いますことは、まだまだコロナという影響が大きく残ります現在、これを無視することは出来ません。昨年度は例会
の実施もままならず、会員の皆さんと、親しく一堂に会することもできない日を過ごしました。そして我がクラブには節目となる、大きな行事３０周年記念
事業も残念にも、今年度への先送りとなりました。今年度に於いて、是非とも前年度実行委員のみなさんと、協力し乍ら、希望のある、岡山北西RCの
立派な記念事業の実施を皆さんと祝したいと思います。
　そして更に今一つ、来年２月には、３０周年に先駆けて、第８，第９グループのIM（インターシティーミーティング）が、我々岡山北西RCが主幹となって津
山ロータリー様と共催実施の予定となっております。小松実行委員長の指揮の下、協力してやり遂げたく思います。どうぞ皆様よろしくお願いいたします。
　今年度RI会長、シェカール・メータ氏は“奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために”と提唱されました。奉仕する経験が自分の人生を豊かにす
ると説いています。奉仕はRCの永遠のテーマです。求められている奉仕を模索致します。地区ガバナー、岩﨑陽一氏は“未来のロータリーを築こう”
を地区スローガンとされました。明日のあるべきロータリーの姿を模索し、変化のある時代に対応できる、人材の育成に努めることが、重要と発せられま
した。わが北西RCには豊かな人材があります。ロータリー歴３０年の創立会員、人生経験豊かな先輩方、活力行動力のある若い会員の皆さん、そん
な皆さんとの友愛の中には、必ずや正しい、回答があると信じます。また今年度わがクラブから、ガバナー補佐として、堀川辰也会員が就任されます。
RIの動向、情報、更に地区情報、指導が密接に受けられる事はクラブの成長に繋がることと期待します。そうして明日を担う若い会員の皆さんが更に、
今一度ロータリアンとしての意識を強く持たれ、明日の活力あるクラブ作りの先頭に立っていただけることを願っています。
　今年度会長として、スローガンを、”命の大切さを知り、奉仕できる幸せ“と掲げました。コロナの渦中にあり、会員はじめ家族の方々の心と、体の
健康こそが大事と考えます。それを支えとして、社会への奉仕ができる事の幸せを感じたいと願います。
　今年度　重点目標として、次の5項目を設定致しました。
1． まず友愛の場で、自分磨きを。として具体的には、次の4点
①内部卓話への積極参加 ②IDM に積極参加しロータリーを理解しよう ③配偶者の参加を奨励し、親睦を高めよう ④活発な同好会作り

２．次に、奉仕活動は、ロータリーの永遠のテーマとし、次の２点
①高校生による、岡山の歴史、文化研究フォーラムの開催
②地域社会への貢献として、犯罪被害者支援を目的とし、「あした彩」の活動支援

３．これも、クラブの変わらぬテーマ、会員増強、会員維持
①創立時会員数５４名に戻したい（７名増員、内女性会員２名）・ロータリー賞への取り組み必須項目であります。

４．IMの支障なき実施（２月１３日㈰主幹クラブとして実施）
５．友好クラブ、京都朱雀RCとの多様なる交流を充実（永年の友愛を大事に育む）
以上　掲げた目標が、今年度支障なく進み、ロータリー活動が更に充実したものとなりますよう、会員各位のご協力、宜しくお願い致します。さらにご
報告として、毎週の会長報告については、各月間毎のロータリー目標を中心に、また今大河ドラマで話題の、“渋沢栄一”氏の残された“一日一釧”
の中から、参考になるメッセージをご紹介して行こうと思っております。現在の日本の根幹にある、大きな事業に数多く関わり、功績を残した彼の言葉
は、感銘することも多くあります。ご了承ください。
　私は学者でも、知識人でもありません。時に、俗っぽい挨拶があろうかと思います。これも、どうぞロータリーの寛容のお気持ちでお許しを戴きたく
宜しくお願いいたします。
　以上私の就任挨拶とさせて頂きます。

◎幹事就任挨拶    　　　 　　幹  事　日　笠　伸　之　会員
　本年度、岡山北西RCの幹事を仰せつかりました日笠伸之でございます。
　故・大饗会員の紹介で平成26年4月に入会して今年で8年目とな ります。
　岡本会長から私に幹事就任の打診があった際、「次年度は特に何もないから」と言われて安易にお引き受けしたものの、
本年度はIMがあったり延期された30周年があったりだけでなく、本年度は6RC幹事会の代表幹事の当番だったりと、実はい
ろいろとある年度であることが後からわかりました。しかしながら、これも“自らが成長できるチャンス”と捉えるとともに覚悟を決め、今年1年、これまで
培ってきたことを全て出し切るという想いで最後まで駆け抜けてまいる所存です。
　私自身、先週の金曜日に第2回目の新型コロナウイルスワクチン接種を完了し、万全の状態で今日を迎えております。
　本年度は、計画している行事は雨が降ろうが槍が降ろうが全て実施する覚悟で臨んでまいります。
　昨年度、実施できなかった事業の一つに「岡山の歴史・文化研究フォーラム」があります。この事業につきましては、本年度・鴨井青少年奉仕委員
長を中心に準備を進めており、地区補助金事業にも採択され、今日現在で7校の参加表明をいただいております。
　今後、新型コロナウイルス感染症のような災禍に見舞われたとしても、各種事業を形はどうであれ実行していくためにデジタル化を進めてまいります。
　4月25日にオンラインで行われた第2690地区の地区研修で幹事の「役割と責任」について教わりました。その中で最も印象に残ったことは、“率先
遂行を一般会員に見せる”ということでした。
　私の座右の銘は、「いまやらねばいつできる わしがやらねば たれがやる」であります。ご存知の通り、これは岡山県井原市出身の彫刻家・平櫛田
中さんの言葉です。
　本年度のクラブ運営方針は、岡本会長の就任挨拶にあった通りですが、掲げられた目標の達成に向け先頭に立って取り組んでいく所存です。
　本年度は、わがクラブの未来がかかった大事な1年とな ります。今こそ未来のロータリーを共に築いてまいりましょう ！
　以上、簡単ではございますが、私の就任挨拶とさせていただきます。 

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　13名 出 席 率　71.11％　　　　
欠 席 者　鴨井，川本，児島，駒井，小菅，三宅，森本，岡村，鈴木，田原，丹治，氏房，与田

ゲスト・ビジター 
〈京都朱雀ロータリークラブ〉　会長　大友  義博  様
　　　　　　　　　　　　 会長エレクト　木村  雄太郎  様
　　　　　　　　　　　　 幹事　大谷  裕三  様
　　　　　　　　　　　　 家族姉妹友好クラブ委員長　野呂  輝夫  様
　　　　　　　　　　　　 親睦委員長　砂田  隆  様
〈米山奨学生〉　兪  晨茜　様

京都朱雀RC　会長挨拶 京都朱雀RC 会長　大　友　義　博　様
　本日は、岡山北西RC　岡本　浩三会長様始め会員の
皆様、今年度初例会おめでとうございます。
　私始め、京都朱雀RC5名で訪問させて頂けること、大変
嬉しく思っております。この一年半近くは、RCもコロナ禍、クラ
ブ行事、地区行事の臨時休会や中止が相次ぎ、大きな転換
期を迎えていると思います。周年事業を迎えられた他のRC
が中止されている中、2020－21年度に岡山北西RC様も30周年迎えられ、記念式
典をどうするか大変悩まれたと思います。30周年記念事業を、今年度に延期され
る英断をされるには、大変な苦労と数多くの議論を尽くされ決められた結果で簡

単なことではなかったことお察し申し上げます。是非、2022年5月８日の岡山北西RC30周年記念式典には、京都朱雀RCより多くの会員家族
でお祝いに寄せて頂きたいと思います。個人的にも岡本　浩三会長様には、私含め妻とも仲良く接して頂いておりまして、早速ホットラインを
結ばせて頂きました。友好クラブを締結して、20年経ちお互いのクラブも若い会員が増えておりますので、以前にも増して延期になっておりま
す合同例会を含め、益々、親密な交流が深めていければと思います。
　本日は、二年ぶりの初例会お呼び頂き有難うございます。

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
（新年度、スタートに当たり、会長紹介挨拶）
　本日から新しい年度がスタートいたします。会員皆さんからのご賛同、ご協力を得て各委員の任も決まり、いよいよ船出を致します。私共
ひな壇の皆様共に、今後一年間の運営をいかに実行していくべきか、その責任の重さに、身の引き締まる思いでおります。ではひな壇の皆さんを
紹介いたします。
１， 副会長、クラブ奉仕委員長　　末吉　賢多　会員
　幹事経験者、IMをはじめ各行事の責任者として立派に仕事をこなされており、今後のクラブの推進者として頼もしく思っております。
１， 幹事　　日笠　伸之　会員
　若さ（45歳）と情熱で、RCの活動を真摯に考えてくれています。明日の北西を託す人材です。ご苦労をかけます。
１， 副幹事　　小林　龍平　会員 
　私生活でも伴侶を得られ、充実の生活、また大きな組織の中にあっての統率力、推進役を信頼しております。ご苦労をかけます。
１， S.A.A.　福元　裕之　会員
　通算のRC会員歴は長く、会場監督として会場の安全、品位、規律などに注意、配慮に気を配ってくれるものと思います。
１， 副Ｓ.Ａ.Ａ.　奥田　詠子　会員
今年度ひな壇の紅一点、年齢は、敢えて申しませんが、スタイリストとしてのお仕事柄、心身共に若く、彼女の持ち味を生かした活動に期待
しております。
そして、会長としての岡本でございます。
理事、役員の皆様とともに、情熱をもって未だ、コロナの影響も少なからず残っている現状ですが、会員諸氏のお知恵と、ご協力を支えにして、
一年間運営に当たります。
どうぞよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 菊池地区ガバナー事務所閉鎖のお知らせ、友末地区ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届いております。
② 岡山済生会病院での「医療機関へ大型プロジェクター及びiPad寄贈」の目録贈呈式が山陽新聞に掲載されましたので回覧いたします。
③ 御祝行事記念品についてのアンケートを配付しておりますので、岡山北西RC事務局までご返信くださいますようお願いいたします。
④ RIテーマバッジを配付しております。
⑤ 本日例会前11：30より「第1回理事役員会」を開催いたしました。
⑥ 7月のロータリーレートは1$=111円です。
⑦ ロータリーの友7月号、ガバナー月信 Vol.1、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
⑧ 財団室NEWS7月号、他クラブ週報を回覧いたします。

旧ひな壇表彰

スマイル報告　
京都朱雀RC : 岡本浩三会長、新年度スタートおめでとうございます。
京都朱雀RC　大友義博様 : 岡山北西RC様、私はじめ5名で表敬訪問に寄せて頂きました。
京都朱雀RC　野呂輝夫様 : 初例会参加させていただきます。
ひな壇一同 : 京都朱雀RCの皆様、本日はお足元が悪い中、遠路はるばるお越しくださいましてありがとうございます。

岡山北西RCの皆様、本日より1年間、よろしくお願いいたします。
川西会員 : 京都朱雀RCより大友会長はじめ4名様の御訪問ありがとうございます。また7日（水）には岡山北西RCより5名が

表敬訪問させて頂きますので、よろしくお願い致します。
平松会員 : 堀川辰也第9グループガバナー補佐、ならびに当クラブの岡本浩三会長の活動方針に敬意を表します。また、直

前会長として友好クラブの京都朱雀RCのご高配に心から感謝申し上げます。
堀川会員 : 京都朱雀RC大友会長はじめ4名の皆様のご来訪を歓迎します。

岡本新会長をはじめひな壇の皆様にはこれから1年間お世話になります。
仲田さん岡山RCのクラブ協議会、ご苦労様でした。

原　会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。岡本会長、日笠幹事、ひな壇の皆様、今年1年よろしくお願いします。
山下会員 : 京都朱雀RC会員皆様の来岡を感謝してスマイルします。

岡本浩三丸の出航をお祝いします。
仲田会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそ北西RCへ、やっとお会いできましたね。また友好の輪が広がっていけばと思います。

新年度ひな壇の皆様この1年よろしくお願いします。
藤木会員 : 新年度始まりました！！また、京都朱雀RCの皆様方ようこそ、おいでくださいました。
竹本会員 : 岡本浩三会長、年度のスタートを祝してスマイル致します。
藤岡会員 : 岡本会長をはじめとする新ひな壇の方々、今年1年のご活躍を祈念しています。

米山奨学生のアカネさん、元気そうで何よりです。
相原会員 : 岡本会長、日笠幹事はじめ新年度のひな壇の皆さまのスタートを祝してスマイルいたします。
西岡会員 : 岡本会長、日笠幹事、本年度の出航をお祝いしスマイルします。
久松会員 : ひな壇の皆様、1年間よろしくお願い致します。
入江会員 : 岡本丸の船出を祝して！！

 17件83,000円（累計83,000円）

インターアクト委員会報告
 インターアクト委員長　日笠　常信  会員
2690地区クラブインターアクト委員長会議
2021年7月5日14：20～16：30ウェブ会議
議題1. 各県新役員の報告
　　2. 本年各県行事の報告
　　3. 第44回インターアクト地区大会
　　　ホスト ： 岡山学芸館高校インターアクトクラブ、
　　　　　　岡山備南ロータリークラブ
　　　7月24日ウェブ会議　
　　　大会テーマ ： 
　　　　世界を知ろう　変えていこう　今だからこそインターアクト
　　4. 各校インターアクトクラブの現状の紹介
　感想 ： ズームの会議で移動がない点は時間の節約となった

理大中高インターアクトクラブは高3男子5名に留まるので、
下級生の勧誘が急務

野球同好会 野球同好会監督　笠原 英司  会員
７月１０日㈯ 小鳥の森にてマサテックと野球試合を行います。
時間は１９：００からです。
今期はコロナの影響等があり２戦目です。
応援宜しくお願い致します。

－２－

前回７月５日の例会記録前回７月５日の例会記録

７月お祝い行事

旧ひな壇へ感謝状贈呈
相原前副会長、平松直前会長、岡本会長、野田前S.A.A.、久松前副幹事



就 任 挨 拶
◎会長就任挨拶    　　　 　　会  長　岡　本　浩　三　会員
　今年度会長を拝命致しました、岡本  浩三です。
　就任挨拶をさせていただきます。昨年度PETS研修、また堀川ガバナー補佐による協議会でのご指導を戴き、覚悟はした
とはいいながら、今日この場での緊張と、感激を格別と、感じております。加えて本日は“遠来の友”、京都朱雀RCの皆さんのご
出席を戴き、激励を戴きました。厳しい環境の中、ようこそおいでくださいました。本当に感謝です。有難うございます。
　まず会長という大きく、重要かつ、責任ある任にご推薦、選任いただきました事に、感謝お礼を申し上げます。入会12年を迎えます身ながら、まだま
だ経験浅く、“浅学菲才”を地で行くことを自認しておりますが、自身の姿勢としては、、誠実に、クラブの歴史を大事にし“温故知新”をモットーに今年
度クラブの運営に当たる所存でございます。私の幸せは、創立会員である、8名の皆様、木本会員、藤岡会員、山下会員、高橋会員、丹治会員、岡
村会員、堀川会員、川西会員がおられ、更には入会の推薦を戴いたお二人、岩本一壽会員、横山俊彦会員、が、いつもクラブに居られて、何事も相
談できること。本当に心強く思う次第です。どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、年度の始めとして、私が思いますことは、まだまだコロナという影響が大きく残ります現在、これを無視することは出来ません。昨年度は例会
の実施もままならず、会員の皆さんと、親しく一堂に会することもできない日を過ごしました。そして我がクラブには節目となる、大きな行事３０周年記念
事業も残念にも、今年度への先送りとなりました。今年度に於いて、是非とも前年度実行委員のみなさんと、協力し乍ら、希望のある、岡山北西RCの
立派な記念事業の実施を皆さんと祝したいと思います。
　そして更に今一つ、来年２月には、３０周年に先駆けて、第８，第９グループのIM（インターシティーミーティング）が、我々岡山北西RCが主幹となって津
山ロータリー様と共催実施の予定となっております。小松実行委員長の指揮の下、協力してやり遂げたく思います。どうぞ皆様よろしくお願いいたします。
　今年度RI会長、シェカール・メータ氏は“奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために”と提唱されました。奉仕する経験が自分の人生を豊かにす
ると説いています。奉仕はRCの永遠のテーマです。求められている奉仕を模索致します。地区ガバナー、岩﨑陽一氏は“未来のロータリーを築こう”
を地区スローガンとされました。明日のあるべきロータリーの姿を模索し、変化のある時代に対応できる、人材の育成に努めることが、重要と発せられま
した。わが北西RCには豊かな人材があります。ロータリー歴３０年の創立会員、人生経験豊かな先輩方、活力行動力のある若い会員の皆さん、そん
な皆さんとの友愛の中には、必ずや正しい、回答があると信じます。また今年度わがクラブから、ガバナー補佐として、堀川辰也会員が就任されます。
RIの動向、情報、更に地区情報、指導が密接に受けられる事はクラブの成長に繋がることと期待します。そうして明日を担う若い会員の皆さんが更に、
今一度ロータリアンとしての意識を強く持たれ、明日の活力あるクラブ作りの先頭に立っていただけることを願っています。
　今年度会長として、スローガンを、”命の大切さを知り、奉仕できる幸せ“と掲げました。コロナの渦中にあり、会員はじめ家族の方々の心と、体の
健康こそが大事と考えます。それを支えとして、社会への奉仕ができる事の幸せを感じたいと願います。
　今年度　重点目標として、次の5項目を設定致しました。
1． まず友愛の場で、自分磨きを。として具体的には、次の4点
①内部卓話への積極参加 ②IDM に積極参加しロータリーを理解しよう ③配偶者の参加を奨励し、親睦を高めよう ④活発な同好会作り

２．次に、奉仕活動は、ロータリーの永遠のテーマとし、次の２点
①高校生による、岡山の歴史、文化研究フォーラムの開催
②地域社会への貢献として、犯罪被害者支援を目的とし、「あした彩」の活動支援

３．これも、クラブの変わらぬテーマ、会員増強、会員維持
①創立時会員数５４名に戻したい（７名増員、内女性会員２名）・ロータリー賞への取り組み必須項目であります。

４．IMの支障なき実施（２月１３日㈰主幹クラブとして実施）
５．友好クラブ、京都朱雀RCとの多様なる交流を充実（永年の友愛を大事に育む）
以上　掲げた目標が、今年度支障なく進み、ロータリー活動が更に充実したものとなりますよう、会員各位のご協力、宜しくお願い致します。さらにご
報告として、毎週の会長報告については、各月間毎のロータリー目標を中心に、また今大河ドラマで話題の、“渋沢栄一”氏の残された“一日一釧”
の中から、参考になるメッセージをご紹介して行こうと思っております。現在の日本の根幹にある、大きな事業に数多く関わり、功績を残した彼の言葉
は、感銘することも多くあります。ご了承ください。
　私は学者でも、知識人でもありません。時に、俗っぽい挨拶があろうかと思います。これも、どうぞロータリーの寛容のお気持ちでお許しを戴きたく
宜しくお願いいたします。
　以上私の就任挨拶とさせて頂きます。

◎幹事就任挨拶    　　　 　　幹  事　日　笠　伸　之　会員
　本年度、岡山北西RCの幹事を仰せつかりました日笠伸之でございます。
　故・大饗会員の紹介で平成26年4月に入会して今年で8年目とな ります。
　岡本会長から私に幹事就任の打診があった際、「次年度は特に何もないから」と言われて安易にお引き受けしたものの、
本年度はIMがあったり延期された30周年があったりだけでなく、本年度は6RC幹事会の代表幹事の当番だったりと、実はい
ろいろとある年度であることが後からわかりました。しかしながら、これも“自らが成長できるチャンス”と捉えるとともに覚悟を決め、今年1年、これまで
培ってきたことを全て出し切るという想いで最後まで駆け抜けてまいる所存です。
　私自身、先週の金曜日に第2回目の新型コロナウイルスワクチン接種を完了し、万全の状態で今日を迎えております。
　本年度は、計画している行事は雨が降ろうが槍が降ろうが全て実施する覚悟で臨んでまいります。
　昨年度、実施できなかった事業の一つに「岡山の歴史・文化研究フォーラム」があります。この事業につきましては、本年度・鴨井青少年奉仕委員
長を中心に準備を進めており、地区補助金事業にも採択され、今日現在で7校の参加表明をいただいております。
　今後、新型コロナウイルス感染症のような災禍に見舞われたとしても、各種事業を形はどうであれ実行していくためにデジタル化を進めてまいります。
　4月25日にオンラインで行われた第2690地区の地区研修で幹事の「役割と責任」について教わりました。その中で最も印象に残ったことは、“率先
遂行を一般会員に見せる”ということでした。
　私の座右の銘は、「いまやらねばいつできる わしがやらねば たれがやる」であります。ご存知の通り、これは岡山県井原市出身の彫刻家・平櫛田
中さんの言葉です。
　本年度のクラブ運営方針は、岡本会長の就任挨拶にあった通りですが、掲げられた目標の達成に向け先頭に立って取り組んでいく所存です。
　本年度は、わがクラブの未来がかかった大事な1年とな ります。今こそ未来のロータリーを共に築いてまいりましょう ！
　以上、簡単ではございますが、私の就任挨拶とさせていただきます。 

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　13名 出 席 率　71.11％　　　　
欠 席 者　鴨井，川本，児島，駒井，小菅，三宅，森本，岡村，鈴木，田原，丹治，氏房，与田

ゲスト・ビジター 
〈京都朱雀ロータリークラブ〉　会長　大友  義博  様
　　　　　　　　　　　　 会長エレクト　木村  雄太郎  様
　　　　　　　　　　　　 幹事　大谷  裕三  様
　　　　　　　　　　　　 家族姉妹友好クラブ委員長　野呂  輝夫  様
　　　　　　　　　　　　 親睦委員長　砂田  隆  様
〈米山奨学生〉　兪  晨茜　様

京都朱雀RC　会長挨拶 京都朱雀RC 会長　大　友　義　博　様
　本日は、岡山北西RC　岡本　浩三会長様始め会員の
皆様、今年度初例会おめでとうございます。
　私始め、京都朱雀RC5名で訪問させて頂けること、大変
嬉しく思っております。この一年半近くは、RCもコロナ禍、クラ
ブ行事、地区行事の臨時休会や中止が相次ぎ、大きな転換
期を迎えていると思います。周年事業を迎えられた他のRC
が中止されている中、2020－21年度に岡山北西RC様も30周年迎えられ、記念式
典をどうするか大変悩まれたと思います。30周年記念事業を、今年度に延期され
る英断をされるには、大変な苦労と数多くの議論を尽くされ決められた結果で簡

単なことではなかったことお察し申し上げます。是非、2022年5月８日の岡山北西RC30周年記念式典には、京都朱雀RCより多くの会員家族
でお祝いに寄せて頂きたいと思います。個人的にも岡本　浩三会長様には、私含め妻とも仲良く接して頂いておりまして、早速ホットラインを
結ばせて頂きました。友好クラブを締結して、20年経ちお互いのクラブも若い会員が増えておりますので、以前にも増して延期になっておりま
す合同例会を含め、益々、親密な交流が深めていければと思います。
　本日は、二年ぶりの初例会お呼び頂き有難うございます。

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
（新年度、スタートに当たり、会長紹介挨拶）
　本日から新しい年度がスタートいたします。会員皆さんからのご賛同、ご協力を得て各委員の任も決まり、いよいよ船出を致します。私共
ひな壇の皆様共に、今後一年間の運営をいかに実行していくべきか、その責任の重さに、身の引き締まる思いでおります。ではひな壇の皆さんを
紹介いたします。
１， 副会長、クラブ奉仕委員長　　末吉　賢多　会員
　幹事経験者、IMをはじめ各行事の責任者として立派に仕事をこなされており、今後のクラブの推進者として頼もしく思っております。
１， 幹事　　日笠　伸之　会員
　若さ（45歳）と情熱で、RCの活動を真摯に考えてくれています。明日の北西を託す人材です。ご苦労をかけます。
１， 副幹事　　小林　龍平　会員 
　私生活でも伴侶を得られ、充実の生活、また大きな組織の中にあっての統率力、推進役を信頼しております。ご苦労をかけます。
１， S.A.A.　福元　裕之　会員
　通算のRC会員歴は長く、会場監督として会場の安全、品位、規律などに注意、配慮に気を配ってくれるものと思います。
１， 副Ｓ.Ａ.Ａ.　奥田　詠子　会員
今年度ひな壇の紅一点、年齢は、敢えて申しませんが、スタイリストとしてのお仕事柄、心身共に若く、彼女の持ち味を生かした活動に期待
しております。
そして、会長としての岡本でございます。
理事、役員の皆様とともに、情熱をもって未だ、コロナの影響も少なからず残っている現状ですが、会員諸氏のお知恵と、ご協力を支えにして、
一年間運営に当たります。
どうぞよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 菊池地区ガバナー事務所閉鎖のお知らせ、友末地区ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届いております。
② 岡山済生会病院での「医療機関へ大型プロジェクター及びiPad寄贈」の目録贈呈式が山陽新聞に掲載されましたので回覧いたします。
③ 御祝行事記念品についてのアンケートを配付しておりますので、岡山北西RC事務局までご返信くださいますようお願いいたします。
④ RIテーマバッジを配付しております。
⑤ 本日例会前11：30より「第1回理事役員会」を開催いたしました。
⑥ 7月のロータリーレートは1$=111円です。
⑦ ロータリーの友7月号、ガバナー月信 Vol.1、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
⑧ 財団室NEWS7月号、他クラブ週報を回覧いたします。

旧ひな壇表彰

スマイル報告　
京都朱雀RC : 岡本浩三会長、新年度スタートおめでとうございます。
京都朱雀RC　大友義博様 : 岡山北西RC様、私はじめ5名で表敬訪問に寄せて頂きました。
京都朱雀RC　野呂輝夫様 : 初例会参加させていただきます。
ひな壇一同 : 京都朱雀RCの皆様、本日はお足元が悪い中、遠路はるばるお越しくださいましてありがとうございます。

岡山北西RCの皆様、本日より1年間、よろしくお願いいたします。
川西会員 : 京都朱雀RCより大友会長はじめ4名様の御訪問ありがとうございます。また7日（水）には岡山北西RCより5名が

表敬訪問させて頂きますので、よろしくお願い致します。
平松会員 : 堀川辰也第9グループガバナー補佐、ならびに当クラブの岡本浩三会長の活動方針に敬意を表します。また、直

前会長として友好クラブの京都朱雀RCのご高配に心から感謝申し上げます。
堀川会員 : 京都朱雀RC大友会長はじめ4名の皆様のご来訪を歓迎します。

岡本新会長をはじめひな壇の皆様にはこれから1年間お世話になります。
仲田さん岡山RCのクラブ協議会、ご苦労様でした。

原　会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。岡本会長、日笠幹事、ひな壇の皆様、今年1年よろしくお願いします。
山下会員 : 京都朱雀RC会員皆様の来岡を感謝してスマイルします。

岡本浩三丸の出航をお祝いします。
仲田会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそ北西RCへ、やっとお会いできましたね。また友好の輪が広がっていけばと思います。

新年度ひな壇の皆様この1年よろしくお願いします。
藤木会員 : 新年度始まりました！！また、京都朱雀RCの皆様方ようこそ、おいでくださいました。
竹本会員 : 岡本浩三会長、年度のスタートを祝してスマイル致します。
藤岡会員 : 岡本会長をはじめとする新ひな壇の方々、今年1年のご活躍を祈念しています。

米山奨学生のアカネさん、元気そうで何よりです。
相原会員 : 岡本会長、日笠幹事はじめ新年度のひな壇の皆さまのスタートを祝してスマイルいたします。
西岡会員 : 岡本会長、日笠幹事、本年度の出航をお祝いしスマイルします。
久松会員 : ひな壇の皆様、1年間よろしくお願い致します。
入江会員 : 岡本丸の船出を祝して！！

 17件83,000円（累計83,000円）

インターアクト委員会報告
 インターアクト委員長　日笠　常信  会員
2690地区クラブインターアクト委員長会議
2021年7月5日14：20～16：30ウェブ会議
議題1. 各県新役員の報告
　　2. 本年各県行事の報告
　　3. 第44回インターアクト地区大会
　　　ホスト ： 岡山学芸館高校インターアクトクラブ、
　　　　　　岡山備南ロータリークラブ
　　　7月24日ウェブ会議　
　　　大会テーマ ： 
　　　　世界を知ろう　変えていこう　今だからこそインターアクト
　　4. 各校インターアクトクラブの現状の紹介
　感想 ： ズームの会議で移動がない点は時間の節約となった

理大中高インターアクトクラブは高3男子5名に留まるので、
下級生の勧誘が急務

野球同好会 野球同好会監督　笠原 英司  会員
７月１０日㈯ 小鳥の森にてマサテックと野球試合を行います。
時間は１９：００からです。
今期はコロナの影響等があり２戦目です。
応援宜しくお願い致します。

－３－

本日のメニュー（７月12日（ヘルシーランチ））
アコウのブレゼ　オリーブとトマトのスープ仕立て
キヌアとホタテ貝のサラダ　バルサミコドレッシング
白桃のコンポート　グレープフルーツとハイビスカスのジュレ　　パン　　コーヒー
次回のメニュー（７月19日（ヘルシーランチ））
御蕎麦　石臼挽き+割生蕎麦　県産森林鶏　金糸玉子　ヘルシーセロリ　針胡瓜　
　　　　真庭産銀沫　温玉　冷蕎麦出汁
小　鉢　蓮根金平　煎り胡麻　
御　飯　鮭御飯　　　　　添　物　鰻蒲焼　香物二種
水菓子　マンゴー寄せ　アメリカンチェリー　生クリーム　ミント葉　　コーヒー

　　会報部会／入江 直人・児島 正典

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

７月お祝い行事

前回メニュー（7月5日） ： 
鱸野菜味噌焼（牛蒡）

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

親睦活動委員会　親睦活動委員長　藤木  希実子  会員


